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Résumé Francais:

Lohmline est un glyco-glycéro-éther lipide issus de nos études antérieures. C’est un modulateur
sélectif du canal SK3. Ce canal potassique est impliqué dans la migration des cellules cancéreuses et
I'inhibition de son activité permet de réduire la formation de métastases (osseuses et pulmonaire —
modele murin). Dans cet article nous rapportons la synthése de nouveaux analogues de I'ohmline et
tout particulierement avec des modifications au niveau de la structure du disaccharide. Les nouveaux
analogues ont été testés comme modulateurs du canal SK3. Nous arrivons a la conclusion que la
structure du disaccharide peut considérablement impacter les propriétés de modulation. Enfin nous
mettons en évidence que le composé 2 possede des propriétés de modulation du canal SK3
comparables a celles de 'Ohmline.

Résumé Anglais:

Ohmline is a glyco-glycero-ether lipid that was previously designed in our research groups. This
compounds is a selective modulator of SK3 ion channel. This ion channel is implicated in the migration
of cancer cells. In a murine model of breast cancer the inhibition of SK3 with ohmline reduced bone
and lung metastases. In this article we report the synthesis of new analogues of ohmline with
structural modifications at the disaccharide moiety. The new analogues were evaluated as inhibitor of
SK3 channel. This work led to the conclusion that the structure of the dissacharide moiety can deeply
impact the inhibition properties and that compound 2 possessed similar inhibition properties than
ohmline.



